



学校訪問

部活動

南千住第二中学校

南千住7-25-1

生徒が部活動を紹介し 女子バレー部



春季大会は準備ができて、勝つことができました。

南二中女子バレー部は、現在の3年生を中心にチームを組んでいます。全員が初心者という中で区の新人大会、冬季大会、春季大会と連続で準備優勝することができました。現在、夏季大会に向けて、「私たちが「サーブで攻める」「3本目を決める」を課題に、顧問の宮尻先生・中陳先生の熱心な指導のもと、日々練習

私たちが南千住第二中学校女子バレー部は、3年生10名、2年生7名、1年生11名の計28名で活動しています。月・水・金曜は体育館での基本と応用の練習、火・木曜は校庭で基本の練習、土・日曜は練習試合などを行っています。

南二中女子バレー部は、現在の3年生を中心にチームを組んでいます。全員が初心者という中で区の新人大会、冬季大会、春季大会と連続で準備優勝することができました。現在、夏季大会に向けて、「私たちが「サーブで攻める」「3本目を決める」を課題に、顧問の宮尻先生・中陳先生の熱心な指導のもと、日々練習

南二中女子バレー部は、現在の3年生を中心にチームを組んでいます。全員が初心者という中で区の新人大会、冬季大会、春季大会と連続で準備優勝することができました。現在、夏季大会に向けて、「私たちが「サーブで攻める」「3本目を決める」を課題に、顧問の宮尻先生・中陳先生の熱心な指導のもと、日々練習



夏季大会に向けて猛練習中。私たちが3年生が活動の場を掲げています。

稲垣紗彩

学校自慢

第九峡田小学校

荒川6-8-1

学校の自慢を児童が 紹介します



学校のみんながとても大好きで、大事にしている芝生です。

第九峡田小学校には、芝生の校庭があります。さわるとふかふかしています。ねっころがると気持ちがいいです。特に芝刈りをした後にねっころがると、芝のいいにおいがして気分がよくなります。初めて芝生の上で児童朝会をした後、みんなではだしになって校庭で遊びました。芝生はあたたかくてすごく気持ちよかったです。

また九峡小の階段には、問題がはってあります。それと、しっかりと右側を歩けるように、主事さんが線を作ってくれています。みんな答えを考えながら階段を上っています。問題には漢字や算数があります。みなさんも九峡小に来たら挑戦してみてください。執筆 六年 佐藤茉莉那 金子心咲 林均任 宮内杏璃



問題には、楽しく挑戦しています！

あらかわ今昔ものがたり あらかわの歴史と伝説 その93 あらかわの古墳 ～消滅した塚～

荒川区の遺跡で、話題になっているのは、町屋四丁目実揚遺跡だね。この遺跡は、古墳時代の遺跡で、土師器、須恵器などの土器ばかりでなく、何基もの井戸の跡が発見されたことで有名なんだよ。でも、古墳時代の名前の由来である肝心の古墳は、実揚遺跡からは見つかっていないんだ。もしかすると、荒川区には古墳なんてないと思ってるんじゃない？ 実はね、み

んなが知っている身近な所にあるんだよ。
「ほんとうに古墳！」
ひとつは、南千住六丁目の素盞雄神社内の「瑞光石」。小学校の名前にもなっているからみんなも知っているよね。瑞光石が載っている塚は、丸い古墳だと考えられているんだ。瑞光石には、穴がたくさん空いている。房州石と呼ばれる石で、千葉県の鋸山付近の海岸で採れたんだってさ。房州石は、他区の古墳にも使われているんだよ。それに西日暮里三丁目の諏方神社。諏方神社のお社は石垣の上に乗っかっていて、お参りするには何段もの石段を登らなければならないね。石垣だと思いきや、実は、小さな塚で、これも、古墳ではないかと言われているんだよ。

東尾久六丁目のお堂の中には、地面からニョキニョキと生えてきたような石が2つ立っている。「下尾久石尊」と呼ばれていて、古墳の一部だといわれているんだ。長い年月の間に古墳の土や他の石材は失われてしまったけど、地元の人々が大切に祀りしてきたんだよ。
このほかにも、古墳だったかもしれない塚が、たくさんあったんだ。特に町屋から尾久の隅田川沿いに多かった。三河島の汚水処分場(現・水再生センター)の建設の際に平らに削られてしまった「妻夫塚」、町屋の「三つ塚」、尾久の旭電化跡(現・首都大学東京)付近に点々とあった「十三坊塚」、「砂利塚」、尾久の八幡神社(西尾久三丁目)近辺には「高木塚」「経塚」などがあったんだよ。でも、大正時代頃、河川沿いが開発されて、急速に消滅していったんだって。



▲大正時代頃の下尾久石尊

★七夕の歴史を知ろう &七夕飾り作りを体験しよう★
七夕の歴史や由来についてのパネルを展示します。また、七夕飾り作りも行います。
期間 6月26日(金)～7月10日(金)
会場 荒川ふるさと文化館1階エントランス
★七夕まつり★
七夕にまつわるお話や、パネルシアターを行います。また、短冊に願い事を書いて笹に飾ります。
日時 7月1日(水)午後3時30分～4時30分
会場 荒川ふるさと文化館地下1階視聴覚室
対象 未就学児～小学生、50人(当日の先着順、未就学児は保護者同伴で)
問合せ 南千住図書館 ☎(3807)9221 荒川ふるさと文化館 ☎(3807)9234

第7回 あらかわバラの市を開催
5月16日、町屋駅周辺で「第7回あらかわバラの市」を開催しました。
小雨が降る中、約70種類6000鉢のバラが販売され、訪れた人は色とりどりのバラを楽しんでいました。会場では、バラを使ったお茶や「バラと都電」に関連した限定商品なども販売され、たくさんの人でにぎわいを見せていました。
▲雨にもかかわらず、多くの方でにぎわいました
▲あいさつをする西川区長

戦国時代に古墳発見!
「新編武蔵風土記」という

問合せ 荒川ふるさと文化館 ☎(3807)9234